



校舎大規模改造工事

8月24日



これはどこの写真か、わかりますね。全校のみんなが毎日使う場所です。

ていねいにペンキをぬって、きれいに仕上げてくださいっています。

窓ガラスを取り換えてもらった場所は、ガラスと木の枠を固定するための、コーキングをしてもらいます。これで安全になります。



廊下の電灯が新しくなりました。工事前は横の壁についていましたが、天井のLED電灯にかわり、今まで以上に明るくなります。

その配線をしていただいています。



工事が終わった場所から順に、掃除が始まっています。たくさんほこりが出たので、すみずみまできれいにし、わたしたちが使いやすくしてさせていただきます。

いよいよ工事も完成が近づいています。

職人さんたちのお仕事を見せていただくと、なんだか簡単そうに思ってしまうこともあります。でもそれは、職人さんたちが専門家だからです。その技ができるようになるために、たくさん経験をしてみえるから、スムーズにできるのだと思います。

中小学校でも、いろいろなことに全力で取り組み、できるようになっていきましょうね。工事の成功と関係者の皆様のご安全を願っています。